

# **Einladung Jazz im Hof**

In der traditionellen IGHA-Veranstaltungsreihe „Jazz im Hof“ steht am kommenden

**Sonntag, 28. September 2008 ab 11 Uhr**

der englische Trompeter Colin Dawson auf den Brettern der IGHA-Bühne

**im Innenhof der Großen Dechaneistrasse**

vor der mittelalterlichen Stadtmauer. Mit diesem Konzert beendet die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt in Zusammenarbeit mit der Baugesellschaft Hanau die Open-Air-Saison 2008.

Colin Dawson wurde in Leeds/ England geboren. Bereits mit sechzehn Jahren war er Ehrenbürger der Jazz-Metropole New Orleans. Mehrere Jahre war er Mitglied der Hanauer Jazzband „Sugarfoot Stompers“. Als er nach München zu der Allotria Jazzband wechselte, riß die Verbindung mit ihm nie ab. Ein bis zweimal im Jahr ist er ein gern gesehener Gast in der Hanauer Jazzszene. Er ist ein Ausnahmetrompeter und ein charmanter Entertainer. Heute spielt er in der Formation „Echo of Swing“ und in der „Chris Barber Band“.

Am kommenden Sonntag wird er von dem „Mellow-Tone-Trio“, der Rhythm-Section der „Sugarfoot Stompers“, begleitet.

Für Speis und Trank ist gesorgt.

**Der Eintritt ist frei !**